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安倍首相が辞任表明
安
倍
晋
三
首
相
は
、

８
月
28
日
、
首
相
官
邸

で
記
者
会
見
し
、「
病

気
と
治
療
を
抱
え
、
体

力
が
万
全
で
な
い
中
、

大
切
な
政
治
判
断
を
誤

る
こ
と
が
あ
っ
て
は
な

ら
な
い
」
と
述
べ
、
辞

意
を
表
明
し
ま
し
た
。

暮
ら
し
・
平
和
・

民
主
主
義
こ
わ
す

直
接
の
理
由
は
病
気

で
す
が
、
安
倍
政
権
の

下
で
強
行
さ
れ
た
2
度

に
わ
た
る
消
費
税
増

税
、
憲
法
を
踏
み
に
じ

る
戦
争
法（
安
保
法
制
）

の
強
行
、「
モ
リ
・
カ
ケ
・

桜
」
で
の
政
治
の
私
物

化
な
ど
、
暮
ら
し
・
平

和
・
民
主
主
義
を
壊
し

続
け
て
き
た
7
年
8
ヵ

月
間
に
、
あ
ら
ゆ
る
面

で
行
き
づ
ま
り
に
直
面

し
、
国
民
の
怒
り
と
批

判
の
中
で
退
陣
を
余
儀

な
く
さ
れ
た
形
で
す
。

コ
ロ
ナ
対
策
で
は

混
迷
と
無
策

新
型
コ
ロ
ナ
対
策
で

は
、
全
国
一
律
休
校
や

ア
ベ
ノ
マ
ス
ク
な
ど
混

迷
を
繰
り
返
し
、
7
月

以
降
は
無
策
の
上
に
、

Ｇ
Ｏ 

Ｔ
Ｏ
ト
ラ
ベ
ル

を
強
行
し
、
国
民
の
批

判
を
招
い
て
い
ま
す
。

1日、赤羽駅東口で、そねはじめ都議とともに
早朝宣伝。「首相退陣を機に、アベ政治からの
抜本的転換を」と訴えました。（のの山けん）

アベ政治の転換を

志位委員長が
記者会見

日本共産党の志位和夫委員長
は28日、安倍首相の辞意表明を
受けて、次のように述べました。

すみやかに臨時国会を開催し、新首相のもと十分な審議を

そねはじめ都議（右）と赤羽駅東口で訴え

一、病気が理由での辞任ということですから、こ
れはやむを得ないと考えます。じっくりと治療され、
健康を回復されることを願っています。
一、国政は、コロナ対応をはじめ、一刻の空白

あるいは遅滞も許されないことはいうまでもありま
せん。
ですから、速やかに臨時国会を開催し、後継首
相を指名し、新首相のもとで、衆参の代表質問、
予算委員会をしっかり行う、そして国政の基本問題
についての十分な審議を行うことを強く求めたい。
一、わが党としては、7年 8ヵ月の安倍政権に
対して、あらゆる分野で正面から対決してたたかっ
てきました。今後も市民と野党の共闘の力で、自民
党政治の抜本的な転換を求めてたたかっていきたい
と決意しています。



東京都が「モデル道路」の整備を発表
特定整備路線 補助86号線（志茂地区）

モデル道路を整備する場所
は、計画地の中央あたりに都
が取得している事業用地。面
積は約 270㎡、工事期間は 8
月下旬から12月下旬（予定）
としています。補助86号線計画線補助86号線計画線

なでしこ小なでしこ小

志茂駅志茂駅日
の
出
通
り

日
の
出
通
り

北
本
通
り

北
本
通
り

旧赤羽中旧赤羽中
（工事中）（工事中）

北清掃工場北清掃工場

モデル道路整備箇所モデル道路整備箇所

東京都が管理する事業用地 モデル道路整備後のイメージ

東
京
都
は
こ
の
8
月
、

特
定
整
備
路
線
補
助
86
号

線
（
志
茂
地
区
）
の
事
業

用
地
に
お
い
て
「
モ
デ
ル

道
路
」
を
整
備
す
る
と
発

表
し
ま
し
た
。

示
さ
れ
た
文
書
で
は
、

工
事
の
目
的
を
、「
完
成

後
の
道
路
形
状
等
を
視
覚

的
に
ご
認
識
し
て
い
た
だ

け
る
よ
う
に
（
す
る
こ

と
）」
と
し
て
お
り
、
現

在
金
網
で
囲
ま
れ
て
い
る

用
地
を
舗
装
し
て
、
道
路

を
模
し
た
区
画
を
つ
く
る

計
画
で
す
（
下
図
参
照
）。

地
元
住
民
は
、

道
路
計
画
撤
回

を
求
め
提
訴

補
助
86
号
線
計
画
に
つ

い
て
は
、
多
く
の
地
権
者

ら
が
、
住
民
合
意
を
得
て

お
ら
ず
、
都
市
計
画
決
定

の
根
拠
も
不
明
確
と
、
事

業
認
可
取
り
消
し
を
求
め

る
裁
判
を
起
こ
し
て
い
ま

す
（
現
在
、
高
裁
で
係
争

中
）。
都
は
「
木
密
不
燃

化
10
年
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
」

と
し
て
道
路
を
完
成
さ
せ

る
と
し
て
き
ま
し
た
が
、

10
年
経
っ
て
も
用
地
買
収

す
ら
、
思
う
よ
う
に
進
ん

で
い
ま
せ
ん
。

「
丁
寧
に
説
明
」

と
い
い
つ
つ
、

施
行
を
前
倒
し

都
と
区
は
こ
れ
ま
で

も
、「
住
民
に
理
解
が
得

ら
れ
る
よ
う
、
道
路
計
画

に
つ
い
て
丁
寧
に
説
明
し

て
い
く
」
と
述
べ
て
き
ま

し
た
が
、
獲
得
し
た
用
地

に
問
答
無
用
で
、事
実
上
、

道
路
施
工
を
前
倒
し
す
る

よ
う
な
や
り
方
は
、
理
解

ど
こ
ろ
か
、
住
民
の
中
に

新
た
な
火
種
を
つ
く
る
こ

と
に
な
り
か
ね
ま
せ
ん
。

（
の
の
山
け
ん
）

※図は東京都の資料より作成

理解
どころか新たな火種に


